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Ata número três barra dois mil e doze 
 
-----Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e doze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com dois pontos da ordem de trabalhos:  ---------------------- 

-----Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto Assuntos de Interesse da Freguesia. ----------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quarenta e dois minutos, estando presentes Artur Francisco, Anabela da Conceição 

da Silva, Vera Maria Madureira Felício Batista, António Manuel Soares Nunes, João 

Carlos Sousa Rodrigues e em representação do Executivo, o Presidente José David 

Ventura Gouveia. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------O Presidente da Assembleia convida Vera Madureira Felício Batista, para 

ocupar o lugar de segundo secretário na mesa da Assembleia, uma vez que o 

mesmo não estava presente. ---------------------------------------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia, o Presidente apresenta a ata de 

junho que, depois de aprovada, foi assinada pelos membros da Assembleia. ---------- 

-----Entretanto o membro Tiago Miguel Fernandes Jesus entra na reunião da 

Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida perguntou se havia algum voto a propor, ninguém se manifestou. -- 

 ----- Entrou-se no período da ordem do dia. -------------------------------------------------- 

----- Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente 

da Junta. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- O Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que esta informação é apenas 

um assunto do que foi realizado. Não há nada de relevante, no entanto está aberto 

a qualquer pergunta ou sugestão. --------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo intervenções neste ponto, o Presidente da Assembleia passa ao 

segundo ponto Assuntos de Interesse da Freguesia. ---------------------------------------- 
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------ João Rodrigues pede a palavra, dizendo que se deveria arranjar os sanitários 

públicos, uma vez que serve para muitos munícipes, não só os de cá, como os que 

passam pela nossa terra. -------------------------------------------------------------------------- 

------Seguidamente, Anabela Silva pede a palavra e questiona o Presidente da Junta 

se as caixas, na Rua da Pinheira já estão arranjadas. ---------------------------------------- 

------O Presidente da Junta pede a palavra para responder a João Rodrigues. Em 

relação aos sanitários, não tem havido funcionários para fazer a limpeza 

necessária. Iniciou, agora, uma nova funcionária pelo Centro de Emprego, que 

realiza diariamente a limpeza. Em resposta a Anabela Silva, informa que as obras 

de reparação já foram feitas. ---------------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o 

público tem alguma coisa a dizer. –-------------------------------------------------------------- 

------- O cidadão Mário Silva pede a palavra afirmando que no site da Junta há uma 

ata que está confusa, possivelmente houve algum lapso quando foi elaborada. 

Continuou, dizendo que o site da Junta continua com as atas desactualizadas. Pelo 

menos as atas da Assembleia deveriam estar actualizadas uma vez que são feitas 

de três em três meses. Assim como há a questão de acesso às atas, continua sem 

saber qual o destino do Aterro Sanitário e se a Assembleia de Freguesia mostra ou 

não interesse pelo assunto. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Finalmente, não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu 

a mesma por encerrada quando eram vinte e duas horas e nove minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 
 


